

明石市立大久保北中学校

第38回生

学年通信

しあわせになろう

2023年

5月30日

第89号

好きな教科と苦手な教科② 朝集会より

6組 〇〇〇〇

僕の好きな教科は、音楽です。幼稚園の頃からピアノを習っていて、ピアノを通して音楽に触れることが多く、音楽を好きになりました。また、中学校で吹奏楽部に入ったことにより、さらに音楽に触れる機会も増え、幼稚園や小学校の頃とは違う面で音楽を楽しむことができています。音楽が好きな理由の一つです。



反対に苦手な教科は美術です。1年生の時から、美術の授業では、彫刻や体育館シューズのデッサンなどをしてきました。そのような幅広い分野でそれぞれ1つの作品を作ってきて、頭の中でのイメージを実際に形にすることへの難しさを感じました。

好きな教科である音楽は、得意な教科でもあるので、さらに伸ばせるように苦手な教科の美術は、美術が得意な人を見習いながら、少しでも苦手意識をなくしていけるように頑張りたいです。

7組 〇〇〇〇

僕の好きな教科は国語と体育です。なぜ国語と体育が好きかというと、国語はなぜかテストで点数が取れるからです。体育は運動が好きだから好きです。逆に嫌いな教科は数学と理科です。理由はどちらも計算問題が出てくるからです。僕は計算が苦手なので嫌いです。僕は苦手な教科をなくせるように頑張りたいです。



1組 〇〇〇〇

好きな教科は、体育で楽しいし、やっても見ても面白いからです。苦手な教科は、英語と数学と社会です。英語は単語を覚えても、文章を書くのが難しいからです。数学は、途中で意味が分からなくなる時があったりするし、社会は、どこがかはわからないけど苦手です。でも将来やって損はないと思うので、体育も苦手な教科も頑張ろうと思います。なので、今年の目標は苦手な教科を減らすことにしたいと思います。



2組 〇〇〇〇

僕の好きな教科は数学です。理由は、小さい頃から、僕は、数学が好きで、計算とかも得意だからです。今回のテストも個人的に良かったので、これからも実力を伸ばしていけるように頑張っていきたいです。



逆に苦手な教科は国語です。自分はあまり本を読まないの、読解力がなく、テストの結果もあまり良くありません。なので、僕はすべての教科が好きと言える位もっと勉強を頑張ってください。

毎学ノート終了 継続は力なり

~5月30日

1冊目...④〇〇〇〇 ④〇〇〇〇